

dieron un espectáculo completo a medianoche en Inuvik el 11 de mayo. Durante todo el año, el grupo participó en 74 espectáculos en comunidades grandes y pequeñas de Canadá y en importantes centros de los Estados Unidos.

Regatas olímpicas en Kingston

Portsmouth Harbour, Kingston, Ontario, emplazamiento de las regatas olímpicas, está situado a unos 300 kms al oeste de Montreal. Kingston, sede de regatas internacionales desde hace cinco años, se encuentra en la costa noroeste del lago Ontario, al comienzo de la Vía Marítima del San Lorenzo.



El Centro de Regatas Olímpicas de Kingston, Ontario, situado a unos 300 kms al oeste de Montreal.

Kingston ha recibido el nombre de capital de regatas de agua dulce de América del Norte.

Las residencias universitarias de la Universidad Queen's, que sirvieron de Villa Olímpica en Kingston, han servido de albergue a unos 360 competidores de 45 países diferentes.

* * * *

La capital de la nación celebra su sesquicentenario

La capital de Canadá, Ottawa (llamada antes Bytown), celebra este año su 150 aniversario.

Todo comenzó en 1800 cuando las empresas madereras descubrieron la zona fronteriza limitada por los ríos Ottawa, Gatineau y Rideau.

Pero no fue hasta otoño de 1826 que la nueva comunidad recibió su nombre, Bytown, en honor del Teniente Coronel John By de Inglaterra, que supervisó la construcción de una nueva vía marítima, el Canal Rideau.

En 1855, el nombre se cambió a Ottawa y en enero de 1858 la Reina Victoria eligió a la ciudad como capital de Canadá.

En la actualidad, la concepción de By - el canal Rideau - contribuye en gran medida al disfrute de la vida en la región de la capital de la nación. En invierno, el canal se convierte en lo que se supone sea la pista artificial de patinaje sobre hielo más larga del mundo, y durante el verano los que navegan a lo

largo de sus 47 esclusas operadas manualmente reviven la historia.

Los acontecimientos estivales del presente año en Ottawa incluyen el Festival del Día de Canadá, el 1 de julio; la Exposición Canadiense Central que se celebra en agosto; y la Exposición Coronel By, la réplica de una reunión del consejo de colonizadores, vestidos en trajes de época, y la inauguración del valle Coronel By, situado entre la colina del Parlamento y el Hotel Chateau Laurier, durante el mes de septiembre.